

Huerto de Capetillo llega a Houston, Texas



La semana pasada el Coordinador del Huerto, Vivero y Bosque Urbano de Capetillo Ángel Guevarez Ayala acompañado por Hagemel Vega (estudiante Doctoral Ciencias Ambientales) , estuvo participando del Congreso Justicia y ciudad (reexaminamos el pasado para crear el futuro) celebrado en Houston , Texas. En mencionado congreso hubo una serie de conversatorios, charlas y actividades. Esta conferencia contó con representantes de Universidades de diversos países y estados. Ángel Guevarez y Hagemel Vega estuvieron

presentando uno de los proyectos emblemáticos de CAUCE y la Universidad de Puerto Rico, el desarrollo del Bosque Urbano de Capetillo (isla del Diablo). En esta se presenta como la comunidad de Capetillo en conjunto con CAUCE y voluntarios del recinto de Rio Piedras están logrando la preservación y establecimiento del Bosque Urbano de Capetillo. Esto se ha logrado a cabo gracias al apoyo comunitario y al trabajo de un sinnúmero de estudiantes con sus investigaciones. El trabajo de la unión comunitaria y Universitaria ha llevado a cabo la creación de un programa de actividades para el uso del espacio como Bosque Urbano. Ha sido un logro la utilización del espacio y todavía se trabaja para ver el bosque como parte de nuestra vida, de nuestros espacios. Lamentablemente en Puerto Rico construimos y vivimos dándole la espalda a nuestros cuerpos de agua y a nuestros bosques. La presentación de nuestro Bosque Urbano de Capetillo (isla del diablo) fue todo un éxito, logrando futuras colaboraciones con otras entidades universitarias de los Estados Unidos y ganando recomendaciones en cuanto a programa y actividades a realizar en nuestro Bosque. CAUCE y la Comunidad de Capetillo dando un vivo ejemplo de participación y colaboración ciudadana.